
Réunion commission travaux le 24/09/21 Présents José, Joël, Christophe, Florian, Francis, Michel, 
Estelle, Stephane W, Caroline. 

Passage en revue des fiches de travaux 

- Plaques visites guidées à remettre sur les façades (patrimoine) 
- Stop angle rue Clairette et Alphonse Lavalée à mettre afin de casser la vitesse =>faire devis et 

vérifier (Francis) 
- Changer lavabo, WC, portes (charnières), repeindre les terrains de tennis 
- Restaurer plaque Alexandra Rosenfeld (nettoyage ?) 
- Installation barrière protection aire collecte travaux (fait, vu avec Sictom) 
- Nettoyer servitude agglo terrain de basaltines (à faire Michel j semaine 39) courrier pour 

autorisation servitude au départ aujourd’hui 
- Travaux toiture mairie descente pluviale (michel J) ok  
- Pot de fleurs devant pizzeria à déplacer (voir José qui règle ça à la PM)  
- Création de place de stationnement bd des écoles cf Francis 
- Avenue Agde et chemin des fabriques panneaux de signalisation sur les feux tricolores pour 

indiquer les priorités si feu panne ou clignotant (chaussée rétrécie+ sens circulation non pour 
le miroir) (obligatoire voir si prévu au marché josé) 

- Label ville prudente chemin des fabriques miroir au bout du chemin des fabriques pour que 
les piétons soient visibles (francis) 

- Angle rue de la crouzette et ricardo maria remise en place du panneau stop tombé (francis) 
voir si c’est à l’agglo 

- Eglise parement en marbre en entrant à remettre en place (en cours) 

Docs de Michel j 

- Recherche panne éclairage public escourbiat 
- Nettoyage de la servitude 
- Réfection toit mairie+goutière 
- Horloge école primaire à 
- Robinet fontaine cantine école 
- Passage piéton marquage bd digue 
- Ratelier vélo mairie 

Devis présentés : 

- Devis panneaux  
- Devis à sac à déjection canine + poubelles spéciales déjection  
- Corbeilles à papier arrêts de bus + rd point EPAD + jardin du mail + causse à remplacer 
- Devis abribus à relancer SOLATRAG  
- Devis panneaux interdiction chiens à certains endroits voir s’il faut une délibération 
- Devis pour la cantine et salle de motricité pour rideaux et filtres anti UV/chaleur 

Vidéo protection :  

Suivi du dossier par Francis avec la Pm + consultant + gendarmerie (aval préfecture). Rajouter et 
déplacer des caméras de vidéo-protection. Des préconisations ont été faites sur de nouveaux 
emplacements.  

Revoir le dossier pour modifier et présenter au successeur pour nouveaux emplacements. 



Point sécurité de l’EPAD  

point fait avec Michel J. reprendre système méca rideaux + porte accès (fait) pharmacie sécurisée 
(fait) remplacement du volet roulant (devis fait) ; Système alerte PTI devis signé.  

Eclairage extérieur à led autour EPAD  

Reprise du grillage chemin des chèvres à faire + barrière arrière bâtiment. 

Voir quai de déchargement à mettre barrières 

Divers : 

Attention pour la cantine revoir système auvent à faire valider Aurélie Rouquette ou autre système 
qui fait ombre 

Abri à vélo école maternelle pendant les vacances (michel J) 

Le plancher chauffant et rafraichissant a été nettoyé. 

Vestaire de la PM Ok  

Tel Céline Gomez Agglo pour récupérer restes archéologiques des archives avant classement et 
rangement des archives. 

Travaux escourbiat finis (dotation chemin des romains) Christophe a suivi le dossier 

Travaux Carita commencés. 2 points (1 devis 6000 €) voirie affaissée escourbiat reprise. 

5 phases . Voir le pin de l’escourbiat qui a soulevé le trottoir=> courriers aux personnes.   

L’an prochain d’autres zones à reprendre (pin au causse=>courrier aux propriétaires pour qu’ils 
fassent le nécessaire) 

Voir si on peut inclure dans le PLU ou au moins dans les cahiers des charges des nouveaux 
lotissements pour interdire les essences qui déforment la chaussées.  

Voir avec Michel J les vitrages de coursives de la maternelle : film protecteur+ entretien du bois. 

Voir phasage de remplacement des éclairages publics du LED Estelle regarde si il y a des aides en plus 
d’Hérault énergie et les fait parvenir à Olivier. 

Défibrillateurs doivent être installés fin octobre (2 : EPAD et mairie). Il va falloir suivre une formation 
de 2 heures pour l’utilisation des défibrillateurs. Olivier Rose et Véro suivent la formation.  

3 candélabres ont été abimés par des accidents tranche 1 et 3 dossiers vus chez Fabienne. Constats 
non remplis depuis le mois de mai et juin voir avec la PM (assurance à voir si ça passe encore). 2 
autres accidents sans constat ou plaintes.  

PM contact du SIVOM pour enlèvement des Tags. 

Point accessibilité => jusqu’en 2022. Places handicapés à voir au motocross . En régie. 

Cimetière Michel revoit les précos (place ok à faire) reprendre le revêtement très cher et difficile à 
faire.  

Fiche ossuaire et monument aux morts à réparer/éclairer 

A voir pour insonoriser la salle des mariages et la cantines faire le point avec Michel J et le maire.  


